



# Tiraditos

## SE ENREDA LA PRESIDENTA

• Apenas 24 horas después de que había asegurado que era parte de “esta campaña” la información de que había drones de la CIA en territorio nacional vigilando a cárteles mexicanos, ahora la presidenta **Claudia Sheinbaum** reveló que esta incursión es parte de la colaboración que sostiene su gobierno con el de **Donald Trump** en materia de seguridad y no solamente eso, sino que es “a petición” de su gobierno debido a que hay convenios que ella no firmó, pero que “vienen de atrás”. Ahora quedan dudas: ¿por qué ayer la presidenta respondió a ‘bote pronto’, sin hacer pausa, lo de la “campaña” cuando un reportero le cuestionó -claramente- qué pasaba con los drones estadounidenses en territorio mexicano? Y ahora tiene una versión diferente. ¿Será acaso que lo que la mandataria quiso decir ayer es que la “campaña” es de los medios de comunicación como acusó hoy? A esperar este desenredo.

## INE NO PERMITE MOTES EN BOLETAS

• Finalmente el Instituto Nacional Electoral (INE) dio un manotazo sobre la mesa en torno al proceso de organización de las elecciones para jueces, magistrados y ministros, que se ha convertido en una chungu. Durante la sesión de ayer los consejeros determinaron que en las



boletas no se aceptaran que los candidatos cuenten con apodos o motes, ya que ello representaría una desventaja en la contienda. Lo cierto es que los motes que querían poner los aspirantes sonaban más de risa que buscar su nombre entre el electorado. Entre los sobrenombres solicitados se encuentran: “La Ministra del Pueblo”, que propuso **Lenia Batres**; “Ángel de la Justicia”, del aspirante a ministro, **Ángel Mario García Guerra**. También se encuentran los de “El Defensor Popular”, “Magistrado del Cambio”, “El Magistrado del Pueblo”, “Juzgador de la Nación” y “El Juez del Pueblo”, entre otros.

## LA REBELIÓN DE MORENA

- La rebelión morenista está creciendo de manera preocupante, porque se están generando grupos que se disputan entre sí los espacios. Primero fue la gobernadora de Veracruz, **Rocío Nahle**, quien expresó abiertamente su oposición al registro de **Miguel Ángel Yunes Márquez** a las filas del partido guinda. Ahora el gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, se opone al registro de **Alejandro Murat Hinojosa**. Pese a ser mandatarios estatales, sus voces no se han repercutido en el partido y, por el contrario, surgieron voces de que están en favor de darles el registro y no se extrañen que más adelantes tengan cargos directivos.